

Buenos Aires

Buenos Aires est sise au centre d'une vaste agglomération d'environ 11 millions d'habitants. Cette ville, la plus grande de l'Argentine, abrite environ le tiers de la population du pays et est l'un des grands ports du monde. Buenos Aires est la capitale de l'Argentine depuis 1880.

La ville a été fondée en 1580. En 1750, elle comptait déjà 12 000 résidents. Lorsque les restrictions sur le commerce ont été éliminées, à la fin du XVIII^e siècle, Buenos Aires est devenue rapidement un centre régional pour le commerce intérieur et extérieur. Dans les années 1850, elle comptait 90 000 habitants. Dans la deuxième moitié du siècle, Buenos Aires a lancé une campagne de modernisation. On y a encouragé le développement de l'industrie, de l'agriculture, des chemins de fer et des quais, ainsi que l'établissement de travailleurs immigrants.

Buenos Aires est un grand centre d'affaires. Parmi ses principales industries, mentionnons la transformation des aliments, le montage des automobiles, le raffinage du pétrole et les textiles.

Les habitants de Buenos Aires reflètent la culture sud-américaine, de même que leur héritage multiethnique anglais, italien, espagnol et allemand. La même diversité se retrouve dans la vie culturelle et l'architecture de Buenos Aires. Le Teatro Colón a accueilli, entre autres, Caruso et Callas. La ville affiche une variété de styles architecturaux reflétant un mélange d'espagnol colonial, de français classique et d'italien. Elle jouit aussi d'une vie artistique et musicale dynamique. Buenos Aires compte plusieurs musées, institutions culturelles et universités.

La longueur de l'été, les brusques variations de température quotidiennes et la forte humidité caractérisent son climat.